



自治会だより

発行／元村中央自治会  
編集／自治会総務部

## 年頭のあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

新しい年を迎え、会員及びご家族の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、2022年度は新型コロナウイルス感染症との戦いの1年だと言っても過言ではないかと思います。

3年前、日本で初めて新型コロナウイルス感染症が確認されて以来、未だ納まる気配がありません。

岩手県も第8波に突入したと発表されており、これからコロナ感染とインフルエンザの同時感染が懸念されております。

自治会においても、計画した事業や行事が、コロナの感染拡大防止の観点から中止又は規模縮小での開催を余儀なくされました。



会長 百目木 忠志

2023年度の自治会活動は、

コロナの感染状況を見ながら、昨年以上の活動が出来るよう創意工夫をして取り組んで参りました。と思いますので、会員の皆様のご支援、御協力をお願ひいたします。

私たちはコロナ感染の1日も早い終息を願い、自分と家族の健康を願って生活して行くことが大事かと思います。

本年も皆様にとって、健康で幸せ多い1年となりますことを祈念し、新年のご挨拶と致します。

## 我が自治会から プロ野球選手誕生

ズから3位指名を受けた、齊藤  
響介投手は、元村中央自治会、



(写真は球団による提供)

ゆとりが丘南地区出身で、滝沢中学校、盛岡中央高校を経て、オリックスに入団し、11月30日に入団発表記者会見が行われました。

齊藤選手は、150キロを超える伸びのあるストレートは魅力十分で、まだまだ伸びしろもあり、将来が有望視されておりります。

私たちもこれから斎藤選手の活躍を期待して、応援していきます。

10月20日、プロ野球ドラフト会議でオリックス・バファロー

しょう。

## 佐藤正雄さんがスポーツ庁 生涯スポーツ功労者表彰受賞

元村中央自治会、黒沢地区にお住いの佐藤正雄さんが、この度、生涯スポーツ功労者表彰を受賞されました。

佐藤さんは、高校、

大学と相撲に打ち込み、卒業後は体育教師として県内の高校に勤務しました。

2017年に県相撲連盟の会長になり、2期4年勤めました。教員時代からスポーツトレーナーの講習会に参加し、退職後は自宅横

の療術院で幅広い年代の体の悩みに寄り添い、活動しております。

佐藤さんは、85歳まで続けた



生涯スポーツ功労者表彰受賞を受賞した佐藤正雄さん（75歳）

いと筋肉トレーニングやウォーキングに精を出しております。

## 滝沢市防犯交通安全 功労者表彰受賞



犯罪や交通事故のない明るく住みよい社会を築くため、交通指導員として、通学、通園等に学童園児の安全誘導及び街頭指導を行うなど、防犯交通安全に顕著な功績があつたとして、元村中央自治会から2名の方が表彰されました。

澤内 好克さん 交通指導員  
(永年勤続 五年)



古川 正好さん 交通指導員  
(永年勤続 五年)



※任期は、2022年12月1日から2025年11月30日までの3年間となります。  
地域のために、よろしくお願ひいたします。

あさひが丘団地・黒沢地区  
仲田 秀子さん（再任）鵜飼鬼越  
もりおか団地地区・平蔵沢地区  
古川 正好さん（新任） 平蔵沢  
石が森地区  
荒井 和江さん（新任） 平蔵沢  
ゆとりが丘北地区  
欠員  
ゆとりが丘南地区  
駿河 せつ子さん（新任） 室小路

民生・児童委員の任期が昨年11月30日をもって満了となり、全国一斉改選が行なわれました。元村中央自治会には、5名の民生・児童委員がおりますが、新たに次の方が選出されました。

9月25日（日）、大釜グランピングで市民体育祭中期「スローピッヂソフトボール」の競技が行われました。市内の9自治会が参加し、熱戦が繰り広げられました。元村中央自治会は若い力が爆発し、3連覇を成し遂げました。

## 一斉改選に伴う民生・児童委員が決定

## スローピッヂソフトボール競技で三連覇



## 新生児出生祝い金

元村中央自治会では、2022年度定期総会で承認された「元村中央自治会慶弔規程」に基づき、2022年4月から、新生児出生祝い金を交付しております。



これまでに、4月2名、6月1名、8月1名、9月7名、10月1名、11月1名の計13名の方にお祝い金をお届けいたしました。新生児の誕生は、とても喜ばしいことです。

新生児出生の把握は、毎月市役所市民課で住民基本台帳を閲覧し確認しております。祝い金の交付は今後も引き続き実施してまいります。

### 1. カーブミラー清掃

清掃箇所：24か所

作業風景



10月30日（日）、元村中央自治会防犯交通安全部が地域のカーブミラーの清掃、交通安全看板の交換・新設を行いました。

### 2. 交通安全看板交換・新設（以下のほか2か所）

#### ① あさひが丘～れいたく苑間

交換前



交換後



#### ② IC～国分通り旧道

交換前



交換後



### 3. 年末年始防犯・交通安全活動「街頭交通安全のぼり旗作戦」



特にも冬の期間は速度を落とし、余裕を持った運転を心がけましょう。

12月15日（木）、元村中央自治会防犯交通安全部が県道16号線土沢交差点で年末年始防犯・交通安全活動を実施しました。

## 街頭交通安全のぼり旗作戦